

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONSAGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian. — Jueves 18 de Mayo de 1882.

Sustitutos.

LA BUENA FÉ BASCONGADA

pone cuantos sustitutos sean necesarios. Dirigirse, *San Martin, 47, San Sebastian.*

SUSTITUTOS.

La Seguridad.

Se ponen sustitutos y cambios de situacion.

Director D. Manuel Arrieta,
Avenida de la Libertad, n.º 4, pral.

Se alquila el almacen y sotano de la casa letra S de la Avenida de la Libertad.

Informarán en el piso principal de la letra T.

Anoche se verificó en el Teatro del Circo ante una escogida concurrencia la 7.ª funcion de abono con el extremo de la zarzuela, nueva en esta localidad, *Los mosqueteros grises.*

Arreglada á nuestra escena, muestra al primer golpe de vista su origen extranjero, desarrollándose su accion con bastante facilidad y estando salpicada de muchos chistes y situaciones cómicas que escitaron la hilaridad del público: su música es ligera, chispeante, juguetona, como del maestro Varney.

En su interpretacion se distinguieron la Srta. Gonzalez en el bonito vals del tercer acto, principalmente la señorita Ordán y Sras. Carmona y Lamaña en diversos pasajes de la obra, así como el Sr. Orenge, Sr. Fernandez y Sr. Senis con especialidad en el terceto del primer acto, ejecutado con gusto y expresion; en fin, todos los artistas que tomaron parte contribuyeron al buen éxito obtenido, quedando el público altamente complacido como

lo demostró en ocasiones diversas con sus aplausos. Los actores fueron llamados al palco escénico al final del 2.º acto, repitiéndose el chistoso sermón sobre el amor,

Hoy á petición de algunas personas, se pondrá en escena la popular y graciosa zarzuela *Los sobrinos del capitán Grant*, octava de abono, con la cual cumple la empresa los compromisos que tenia contraídos con el público, y en la que se despedirán de este los distinguidos artistas que forman parte de la compañía, por esta temporada.

Mañana parten para Vitoria. Les deseamos feliz viaje y muchos aplausos, hasta que volvamos á tener el placer de escucharles otra vez en la próxima estacion veraniega.

Han sido declarados exentos del servicio militar por estar comprendidos en la condicion 3.ª del art. 5.º de la ley de 21 de Julio de 1876:

Francisco, Juan y Vicente Calisalvo, de edad de 16, 6 y 2 años respectivamente, naturales de San Sebastian, hijos de Carlos Calisalvo Trivaldos y de Carmen Calisalvo.

Manuel Ayestaran Taberna, de edad de 17 años, natural de San Sebastian, hijo de Antonio Ayestaran Gorostiaga y de Maria Taberna.

Juan Andueza y Córdoba, de edad de 16 años, natural de San Sebastian, hijo de Natalio Andueza y de Ramona Córdoba.

Se halla vacante el cargo de Secretario del Ayuntamiento de la universidad de Regil por renuncia del que lo desempeñaba, dotada con 825 pesetas anuales, pagaderas por trimestres de los fondos municipales.

Leemos en *El Irurac-bat*:
Procedente del caserío Omar, Len-

da, jurisdiccion de Guernica, llegó ayer á esta villa un magnífico novillo de cuatro años de edad, propiedad del inquilino del citado caserío.

Su peso es próximamente el de 1.300 libras, siendo su alzada de ocho á nueve cuartas, que sin disputa le concede el primer puesto entre los mayores que se han conocido hasta la fecha.

En uno de los wagones del tren de las ocho y cuarenta de la mañana, fué conducido ayer á Madrid, para presentarlo á la exposicion nacional de ganados.

Un convecino nuestro, cuyo nombre no estamos autorizados para revelar todavia, pero que goza de gran consideracion y de numerosas relaciones, ha concebido el proyecto de construir un Teatro, más cómodo y mas digno que el que hoy tenemos de la importancia de nuestra poblacion.

Poco podemos decir al presente, acerca de este proyecto, hoy en estudio, pero segun tenemos entendido, parece que para la construccion del nuevo edificio, se hará una emision de acciones de dos mil reales, amortizables á 50 años.

El coste total de la obra, se ha calculado en unos tres millones de reales.

Creemos que el proyecto prosperará, porque efectivamente, la importancia de nuestra villa y los grandes capitales que en ella existen, están reclamando la construccion de un edificio destinado á Teatro, al nivel por lo menos de las primeras capitales de España.

SOCIEDAD CIENTÍFICA FLAMMARION.

En *L' Astronomie*, magnífica é ilustrada revista mensual que da á luz en París el eminente astrónomo Mr. Camilo Flammarion, vemos lo siguiente, que reproducimos gustosos por lo que honra á una ciudad de España: